

Cuba mantiene control de la Covid-19, solo nueve casos nuevos



Ministerio de
Salud Pública
República de Cuba



Casos de Covid-19 en Cuba

La Habana, 4 mar (RHC) Cuba muestra control de la Covid-19 y una eficaz vigilancia de esa enfermedad al reportar hoy solo nueve casos detectados en las últimas 24 horas, según el más reciente parte del Ministerio de Salud Pública.

Para determinar ese comportamiento se analizaron 546 muestras, de las cuales nueve resultaron contagios con el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19. El país acumula 14 millones 320 mil 147 de pruebas realizadas y un millón 112 mil 622 positivas.

Los nuevos contagios detectados pertenecen a las provincias de Artemisa (1), La Habana (4), Matanzas (3) y Cienfuegos (1)

Al cierre de la jornada de ayer, 3 de marzo, se encontraban ingresados un total de 52 pacientes, sospechosos 23 y confirmados activos 29 con evolución clínica estable.

No se reportaron fallecidos y tampoco pacientes graves ni críticos en las salas de cuidados intensivos de los hospitales.

En relación con la estrategia de vacunación, el Ministerio de Salud Pública informó que hasta el 2 de marzo se administraron en todo el país 43 millones 678 mil 478 dosis de las vacunas cubanas Soberana 02, Soberana Plus y Abdala.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/315614-cuba-mantiene-control-de-la-covid-19-solo-nueve-casos-nuevos>



Radio Habana Cuba